

CHRONIK

Am 24.05.92 um 15.00 Uhr Spiel-Nr. 12

Sptr Dinkelsbühl

(Platzmannschaft)

SV Dentlein

(Gastmannschaft)

Meisterschaftsspiel - Pokalspiel - Freundschaftsspiel

Halbzeitstand: 0:1

Endergebnis: 0:2

Schiedsrichter: Weik Ohmenheim Zuschauerzahl: 250

Spieler:

- 1 Bernd Meier
- 2 Andreas Mühle
- 3 Rainer Fröh
- 4 Andreas Dechan
- 5 Jürgen Beck
- 6 Kurt Neumann
- 7 Miloslav Weigle
- 8 Karl Baumgärtner
- 9 Uwe Loserl
- 10 Helmut Müller
- 11 Stefan Friedrich
- 12 Waldemar Drotkier
- 13 Andreas Burkhardt

Torschützen: 0:1 Kurt Pelzmann

0:2 Claus Hofmann

Spielverlauf:

Fern per Spielrek:

Wassertrüdingen - Unterschwaningen 1:0

Wieseth - Langfurth 0:0

Burgoberbach - Dorkemathen 2:2

Dürrwangen - Segringen 2:0

Altenmuhle - Ornbau 1:6

Schopfloch - Merkendorf 4:1

Wilburgstetten spielfrei

Zeitungsausschnitte:

Tabelle B-Klasse Süd

1. Schopfloch	76:26	44:10
2. Langfurth	72:31	44:10
3. Ornbau	62:48	35:19
4. Wassertrüd.	51:38	30:24
5. Merkendorf	46:50	29:25
6. Dorkemathe	39:46	27:27
7. Dinkelsbühl	38:46	25:29
8. Wilburgstett	33:41	25:29
9. Segringen	41:41	23:31
10. Wieseth	42:45	23:31
11. Unterschwan	54:75	23:31
12. Dürrwangen	44:58	21:33
13. Dentlein	34:48	21:33
14. Altenmuh	44:63	19:35
15. Burgoberbach	45:65	17:39

Sptr Dinkelsbühl - SV Dentlein 0:2 (0:1). Im letzten Heimspiel der Saison sahen 250 Zuschauer eine Partie, die man so schnell wie möglich vergessen sollte. Die abstiegsgefährde-

ten Gäste erwischten einen Start nach Maß und gingen in der 7. Minute durch einen von Kurt Pelzmann verwandelten Handelfmeter in Führung. In der Folgezeit konnte die Heimelf die Gästebwehr nicht ernsthaft gefährden, dennoch hätte in der 44. Minute der Ausgleich fallen können, als nach einem Foulspiel an Helmut Müller im Strafraum die Pfeife von Schiedsrichter Weik, SpVgg Ohmenheim, stumm blieb. Im 2. Durchgang rückten bei Dinkelsbühl Libero Jürgen Beck sowie Mittelfeldspieler Kurt Neumann in den Angriff und zusätzlich wurde mit Andreas Burkhardt ein dritter Stürmer eingewechselt. Obwohl das Angriffsspiel beim Gastgeber weiterhin zäh war, lag das öfteren in der Anfangsphase der 2. Halbzeit der Ausgleich in der Luft. In der 73. Minute erzielte jedoch Torjäger Claus Hofmann im Anschluß an einen Eckball das 2:0 für den Gast. In der restlichen Spielzeit waren die Gäste, die ebenfalls nicht berauschend spielten, dem 3:0 näher, als Dinkelsbühl dem Anschlußtreffer. - Reserven 4:2.